

2020.1.27

畑 啓之

コロナウイルスに効く薬なし 特効薬を発明すればノーベル賞と言われ続けている

風邪に効く薬はいまだないと言われながらも、中国が一縷の望みをかけて対処中であるというニュース。今までと同じく、新たな感染者が減少してくるのを待たざるを得ないということになりそうだ。努力目標は、感染を極力防ぐこと、これに尽きる。それにしても、現時点ですでに4万人超の罹患者は脅威である。

産経新聞 1/27(月) 22:01 配信によると、

#### 新型肺炎「ピークは4、5月」 香港大の試算

【香港＝藤本欣也】香港メディアによると、香港大の梁卓偉・医学院長は27日、中国湖北省武漢市で発生した新型コロナウイルスによる肺炎の発症者について25日現在、武漢市だけで2万5000人を超え、潜伏期の感染者も含めると約4万4000人に上る可能性があるとする試算結果を発表した。今後、感染者は重慶や北京、上海、広州などで急増した後、4、5月ごろにピークを迎え、6月ごろから減少するとの見方を示した。試算結果を世界保健機関（WHO）に報告するとしている。

中国が新型ウイルスに敗北する恐怖 1/27(月) 19:43 配信ニューズウィーク日本版

新型コロナウイルスは武漢がある湖北省以外のほとんどすべての省に広がった。中国では春節（旧正月）を派手に祝うのが慣例だ。だが今年に限って人々は花火を上げに街に繰り出そうともせず、家にこもって過ごしている。肺炎を起こす新型コロナウイルスに感染するのを恐れてのことだ。

確認された患者数は27日現在で2800人近くに達し、急速に増え続けている。死者は主に年配者で80人を超えた。春節の休暇を利用して旅行に出かける人々が感染をさらに広げてしまったのではとの懸念もあるなか、中国政府は2003年のSARS以来最悪の感染症危機を抑え込もうと必死だ。

中国、新型肺炎の治療に抗H I V薬を試験的に使用＝アッヴィ

朝日新聞 2020年1月27日 08時04分

[26日 ロイター] - 米製薬大手アッヴィ<ABBV.N>は26日、中国保健当局が、感染が急拡大する新型コロナウイルスによる肺炎の治療に抗エイズウイルス（H I V）薬を試

験的に使用していると明らかにした。

同社の広報担当者、アデル・インファンテ氏によると、保健当局から抗HIV薬「アルビア（カレトラ）」の使用で要請を受けたという。

中国政府は23日公表の指針で、コロナウイルスに有効な治療薬はないとしたうえで、カレトラ配合錠「ロピナビル／リトナビル」を2錠と、吸引機器「ネブライザー」で投与される「アルファ・インターフェロン」を1日2回服用するよう勧めている。

中国の湖北省・武漢市で発生した新型コロナウイルスによる肺炎の患者数は中国国内で2000人を超え、死者は56人に達している。

コロナウイルス (Wikipedia)

### ヒトに感染するコロナウイルス

風邪の原因であれ、その他重篤な呼吸器症候群、肺炎などを伴うものであれ、いずれもウイルス性疾患であるため、抗生物質は無効である。

ヒトに対し安全性・有効性の両方が確認されているワクチンは、治療用・予防用どちらも存在しない。

風邪と同様、解熱薬、その他の対症療法によって治療する。

### 重症急性呼吸器症候群 (SARS)

中国広東省を起源とした2002年11月から2003年7月における流行では、中国を中心として全世界で約8,000人が感染し、774人が死亡した（致命率約10%）。

### 中東呼吸器症候群 (MERS)

2012年9月 - 2020年1月現在流行中。2020年1月27時点で約2,490人が感染し約850人が死亡。約27ヶ国に感染例が波及している。

### 2019年の新型コロナウイルス

現在感染例が急増中。詳細は「2019年-2020年中国武漢における肺炎の流行」および「2019新型コロナウイルス」

右のグラフは1月23日までの患者数である。1月27日にはこの数が2800人近くに達したと上のニューズウィーク記事が伝えている。すごい勢いで伝染中である。

